

OCT 7 1980



NATIONS UNIES

UN DOCUMENT

ASSEMBLEE

GENERALE

Distr.
GENERALE

A/C.5/35/18/Corr.1

24 octobre 1980

FRANCAIS

ORIGINAL : ANGLAIS

Trente-cinquième session
CINQUIEME COMMISSION
Point 01 de l'ordre du jour

BUDGET-PROGRAMME DE L'EXERCICE BIENNAL 1980-1981

Services linguistiques arabesRapport du Secrétaire généralRectificatifParagraphe 7, tableau, dans la rubrique "Division de traduction"Point a) : Remplacer le dernier chiffre de la colonne de droite par "8".Point b) : Remplacer le dernier chiffre de la colonne de droite par "2".Paragraphe 91ère et 2ème lignes : Supprimer les mots "au sein du service linguistique de l'Office des Nations Unies".4ème ligne : Remplacer "le Groupe" par "la Section".Paragraphe 15Remplacer le texte de ce paragraphe par le texte suivant :

15. S'agissant du Groupe arabe de dactylographie du Siège, un examen pour le recrutement de dactylographes arabes de conférence s'est achevé à la mi-septembre 1980. Au terme d'une présélection, 1 130 des quelque 1 500 postulants ont été invités à se présenter à une épreuve de dactylographie et de grammaire, le 19 mai, dans 18 pays de langue arabe et à Genève, Londres, Paris, Montréal, New York et Vienne. Sur ces candidats, 45 ont réussi et ont par la suite subi une épreuve de dactylographie sous dictée et un entretien en août 1980. Trente-six candidats ont finalement été jugés propres à se voir offrir un contrat. Les 25 postes

permanents qui étaient vacants au 1er septembre seront pourvus en temps utile par des personnes choisies parmi des candidats qui ont passé avec succès des examens antérieurs et qui travaillent déjà pour l'Organisation sur la base d'un contrat à court terme, ainsi que parmi les candidats qui avaient été reçus au dernier examen. Lors de la rédaction du présent rapport, 20 dactylographes avaient été recrutés à titre temporaire pour la durée de la présente session de l'Assemblée générale, deux devraient prendre prochainement leurs fonctions et l'on espérait pouvoir recruter les autres à temps de façon que le Groupe puisse fonctionner à effectifs complets pendant la plus grande partie de la session actuelle de l'Assemblée générale. Aucun poste n'est vacant à Genève.
